

## Nuevo nombramiento Secretario Técnico

A partir del 1 de enero, el arquitecto Aurelio López Espindola se hará cargo de la Secretaría Técnica en sustitución del ingeniero Victor Manuel Martínez.

Aurelio López cuenta con experiencia institucional al frente de los Talleres de Conservación de la Dirección General de Obras y Conservación de la UNAM, fue Coordinador de Infraestructura Municipal, Proyectos y Operación de Programa de Control Ecológico, en Mexicana de Aviación estuvo a cargo del mantenimiento preventivo y predictivo en inmuebles e instalaciones en Torre, Aeropuerto, Oficina de Ventas, etc. También en la UNAM ha trabajado en la construcción de aulas en el Instituto Ecología, la remodelación del 2° piso de la Facultad de Odontología, y en el Castillo de Chapultepec



en el mantenimiento preventivo y correctivo especializado arquitectónico y de instalaciones, entre otros cargos.

Agradecemos a Victor Martínez su colaboración y apoyo durante el tiempo en que se desempeñó al frente de la Secretaría Técnica.

## Café académico

El pasado 8 de enero se llevó a cabo el café académico en el primer piso de la Torre de Ingeniería. Adalberto Noyola, director del II UNAM, expresó sus deseos de año nuevo y dijo que a pesar de que 2009 parece ser un año difícil, confía en

que podamos sortear los retos que presente gracias a nuestro trabajo. La política nacional está basada en la inversión en infraestructura y esto nos favorece.

*Podemos ser optimistas en este sentido: en 2008 superamos los ingresos extraordinarios del año anterior y una buena parte de estos ingresos se va a aprovechar en equipamiento e infraestructura.*

Por otra parte, aprovechó para invitarnos a participar en los doce proyectos del Plan de Desarrollo para que el Consejo Interno los pueda analizar a fin de que se puedan poner en práctica.

Finalmente invitó a los asistentes a estar comprometidos con su trabajo a fin de que el Instituto de Ingeniería sea cada vez mejor, incrementando nuestras capacidades. *México necesita un mejor instituto de ingeniería y juntos podemos lograrlo, –finalizó–.*



## Nueva Comisión Dictaminadora

El día 26 de noviembre de 2008, el Consejo Académico de Área de las Ciencias Físico Matemáticas y de las Ingenierías ratificó a la nueva Comisión Dictaminadora del personal académico del Instituto, la cual quedó conformada de la siguiente manera:

NOMBRE	CARGO
Dr Gustavo Viniegra González	Coordinación de Vinculación Académica, División de Ciencias Básicas, UAM- Iztapalapa
Dr Jesús Álvarez Calderón	División de Ciencias Básicas, UAM Iztapalapa
Dr Enrique A Tamez González	Consultor independiente
Dr Octavio Manero Brito	Instituto de Investigaciones en Materiales, UNAM
Dr Gerardo R Espinosa Pérez	División de Estudios de Posgrado, Facultad de Ingeniería, UNAM
Dra Blanca E Jiménez Cisneros	Instituto de Ingeniería, UNAM